



A PROPOS DE NOUS

La société Nord-Ouest a été fondée fin 1999 par Christophe Rossignon et Philip Boëffard. Elle a pour vocation et activité la production de films cinématographiques, de documentaires (Sylvie Randonneix) et de fictions TV (Quitterie Gausserès). Nord-Ouest affiche aujourd'hui une filmographie de près de quarante films produits ou coproduits, et a intégré un troisième producteur associé, Pierre Guyard.

PRODUCTION

Christophe Rossignon - Philip Boëffard - Pierre Guyard : Producteurs associés

Quitterie Gausserès : Productrice fictions TV - Sylvie Randonneix : Productrice documentaires

Eve François Machuel : Productrice exécutive – Joanna Malo - Joséphine Mourlaque : Assistantes de production

Eva Wallop : Secrétaire de production

ADMINISTRATION

Pascal Pestel : Directeur Administratif, Comptable et Financier - Adrien Maigne : Directeur Juridique et Financier

Adrien Mazeau : Chargé d'affaires - Baptiste Gatellier - Jessica Aimé : Comptables